
山梨がんピアサポート希望の会議事録 

作成日：201７年６月２６日 

議 事 録 

会議名 山梨がんピアサポート希望の会  第７３回定例会 

日 時 201７年６月２５日（日） １０：００～１２：００ 

場所 山梨大学医学部管理棟 2階中会議室 

参加者 
N.W・Y.T・Y.K・S.Y・Y.Y・H.M・K.W・A.A・S.H・K.K・K.H（１１名）         

 

議 題 

                        

1、 出席者全員の自己紹介 

2、 小林麻央氏の死亡記事に対しての、各自の感想、意見 

3、 現況としての課題、取り組み 

4、 「がん」予防 

5、 ８月のシフト確認とこれからの予定 

6、  その他 

 

議事内容 

 

１、 について 

S.H氏、定例会初参加につき、交互に自己紹介を行う。 

２、 について 

 若くして亡くなったことについては、簡単に同情はしたくない。「がん」という病気をもっと皆

さんが、注視してほしい。家族は、第２の患者でありもっと大勢の人からのケアが必要 

 麻央さんは同じ病気で悩む人に生きる力を大いに与えてくれた。自分も少しでも同じ病気で悩

む人の力になりたいと思う。 

 後悔の無い看取り、家族で看取られ、在宅で亡くなられたことは、本人にとってもよかったの

かな 

 状況には個人差があり、在宅・緩和ケア病棟など、どちらがよいとも言えない。残された家族

は、自分の殻に閉じこもらず、現状から少しずつ抜け出してほしい 

 ２人に一人「がん」になる時代と言われるが、「がん」で亡くなる人が、一人でも少なくなるよ

う今後の医療に望みたい 

 自分と比較すると、麻央さんは、うらやましく思えた。若くして亡くなったことは、かわいそ

うだけど、幸せだったのかな 

 在宅で亡くなられたことは、本人は幸せだったのではないか。家族として看取る側は大変だっ

たと思う。 

 「奇跡」が起こらなかったんですね！私もピアサポーターとして続けるためにも、もっと情報

が知りたい 

 病院より在宅のほうがよかったのかな、ブログ発信はすばらしく、良いと思った。 

 自然に対する理解等、素晴らしい人生観を持った人だ。 

３、 について  

 現況として、AYA 世代で在宅医療、在宅介護を受けるには、かなりの財力と、家族の協力が必



要になる。 

 AYA世代の人が医療を受けられる制度を整えないといけない（がん医療環境の整備） 

 がん患者視点の医療制度のさらなる充実・がん患者就業支援制度等が必要 

４、 について 

 地域でのがん死亡率減少に向けて 

 ５大がんの受診啓発とがん検診に対する理解度を高めたい 

 喫煙対策は喫緊の課題 

５、 について 

 ８月のピアサポート、シフトの確認（事業団） 

 ７月１３日、韮崎市ニコリでの出張ピアサポート担当者確認 

 ８月５日、朝日町「花水木」でのフリーマーケット担当者確認 

６、 について 

 リレーフォーライフ in甲府（９月１日・2日）参加用の Tシャツ作りを前向きに進めてもよい

か 

定例会 

次回予定 

第７４回定例会 ７月３０日（日）10:00～ 山梨大学医学部管理棟 2階中会議室 

 

                                 司会：K,H   文責：Y,T 


